



4 Pièces

152 m²

Réf. 2544V

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement idéal au calme, dans une résidence de standing à proximité des plages et des commerces pour ce magnifique appartement en duplex de 152 m² rénové avec des prestations très raffinées. Situé au sixième et dernier étage, ce superbe penthouse se compose d'une entrée, d'un espace de vie avec salon/salle à manger, d'une cuisine contemporaine équipée "Gaggeneau", d'un coin buanderie, de 3 chambres, d'une salle de bains et d'une salle de douche. Profitant d'un ensoleillement maximum grâce à son exposition Sud, l'appartement bénéficie d'une belle terrasse de 48 m² avec une sublime vue mer sur ...

Ideal quiet location, in a luxury residence near the beaches and shops for this magnificent duplex apartment of 152 m² renovated with very refined appointments. Located on the sixth and top floor, this superb penthouse consists of an entrance, a living space with lounge/dining room, a contemporary fitted "Gaggeneau" kitchen, a laundry area, 3 bedrooms, a bathroom bathroom and a shower room. Enjoying maximum sunshine thanks to its southern exposure, the apartment benefits from a beautiful 48 m² terrace with a sublime sea view over the bay of Cannes, the islands and the Esterel. You will be ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

